

Maskenpflicht



Kurpfalz-Realschule Hirschberger Str. 1 69198 Schriesheim

Tel.: 06203-697230

Fax 06203-697238

email: realschule@schriesheim.de

www.realschule-schriesheim.de

18.06.2021

Sehr geehrte Eltern,

angesichts der positiven Entwicklung des Infektionsgeschehens wird das Tragen einer Maske während der Unterrichtszeit auf den Prüfstand gestellt.

„Liegt die 7-Tage-Inzidenz in einem Stadt- oder Landkreis unter 35 und gab es an der Schule in den vergangenen zwei Wochen keinen mittels PCR-Test positiv getesteten Fall, entfällt die Maskenpflicht in den Unterrichtsräumen und im Freien. Außerhalb der Unterrichtsräume bleibt die Maskenpflicht im Schulgebäude jedoch bestehen.

Allerdings bleibt es bei der Testpflicht an Schulen. Sofern, anders als erhofft, die Inzidenzen wieder ansteigen sollten, greifen auch automatisch wieder die weitergehenden Schutzmaßnahmen.“

An der Kurpfalz-Realschule Schriesheim bedeutet dies ab dem 21.06.2021 konkret:

- **Keine Maskenpflicht mehr auf dem Schulhof.** (Schülergruppen/Kohorten müssen allerdings in ihrem zugeordneten Bereich bleiben.)
- **Keine Maskenpflicht in den Unterrichtsräumen** während des Unterrichtes. (Wir bitten die Schüler die Masken bis zum Eintreffen des Lehrers im Klassenzimmer zu tragen.)
- **Maskenpflicht besteht weiterhin** auf den Gängen, den Toiletten, beim Wechsel der Klassenzimmer, dem Gang in oder aus der Pause und beim Betreten oder Verlassen des Schulgebäudes.

Wir freuen uns, Ihnen diese „positiven“ Nachrichten zukommen lassen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Carse und Daniel Schmitt